

ABSTRAK

Fadya Okta Riwandi. 180104030190. *Peran BAZNAS Kabupaten Tanah Laut Selama Masa Pandemi COVID-19 dan Pasca Pandemi COVID-19 di Kabupaten Tanah Laut.* Nur Falikhah, S. Ant., M.Sc. dan Hj. Jumi Herlita, M.Sc., pada Program Studi Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. 2023.

Kata kunci : Peran, Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS), Program BAZNAS, Pandemi, Pasca Pandemi, COVID-19, orang yang berhak menerima zakat (Mustahik).

Latar Belakang dalam penelitian ini dilandasi oleh terjadinya sebuah peristiwa besar itu diketahui dengan nama COVID-19 (*Corona Virus Disease 2019*), atau lebih dikenal dengan penyebaran infeksi virus corona, yang menyebar dengan sangat cepat dan hampir ke semua negara termasuk negara Indonesia yang telah menjadi korban dari ganasnya sebuah virus corona ini. WHO (*World Health Organization*) menetapkan virus corona (COVID-19) sebagai pandemi. Maka ketika dihadapkan pada kondisi seperti pandemi COVID-19, BAZNAS sebagai institusi yang bertanggungjawab dalam pengelolaan dana zakat ikut berperan dalam pemulihan ekonomi nasional untuk meningkatkan dan mewujudkan kesejahteraan, dan menanggulangi kemiskinan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran apa saja yang dilakukan oleh BAZNAS (Badan Amil Zakat Nasional) Kabupaten Tanah Laut terhadap penggunaan zakat, infak dan sedekah pada masyarakat Kabupaten Tanah Laut yang terdampak akibat dari pandemi COVID-19 dan pasca pandemi COVID-19 dalam hal meningkatkan dan mewujudkan kesejahteraan, dan menanggulangi kemiskinan di Kabupaten Tanah Laut.

Metode yang digunakan peneliti adalah metode analisis data deskriptif kualitatif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi, yang berlokasi di Kantor BAZNAS Kabupaten Tanah Laut, Jln. Sapta Marga, Nomor 5 RT. 07, RW. 03, Kelurahan Pelaihari, Kabupaten Tanah Laut dan beberapa daerah yang ada di Kabupaten Tanah Laut.

Hasil penelitian ini berupa proses dari analisa data yang diperoleh melalui reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), dan menarik kesimpulan (*concluding drawing*). Sesuai dengan fokus masalah yang diteliti yaitu bagaimana peran BAZNAS (Badan Amil Zakat Nasional) Kabupaten Tanah Laut dalam mengatasi dampak pandemi COVID-19 dan pasca pandemi COVID-19 yang terjadi di Kabupaten Tanah Laut.